



酸化ガリウム微細品

アジア物性材料

ガリウム製品売上1.5倍へ

技術で顧客要求対応

アーメタル・回収精製のアジア物性材料（本社）横浜市緑区、吉澤信孝社長はガリウム製品の今期売上高を前期比1・5倍に引き上げる。同社特有の高純度化技術と形状を制御する技術による（吉澤社長）といふ。

い要求に対応。主力の酸化ガリウム半導体市場を向け先に引き合いか強まっている。近年は次世代ハーフ半導体用途でも活用が見込まれており、「今後の引き合い次第では増産体制も視野に入れ

同社は針状化ベースの成長方向を調整し、微粒状や顆粒状に形状をコントロールすることが可能。加工費を抑制する技術を有しておらず、価格競争力も強みだ。製造過程でケイ素が入りやすいものの、N規格では3吋未満に抑制。高純度化を実現している。

次世代の需要を取り込むため、幅広いガリウム製品の研究開発にも注力する。GaNは次世代パワー半導体用途に開発。酸化ガリウム

ムにも、パワード導体開発に資するとされる。ガリウム(III)アセチルアルセトナートは量子ドットディスプレ用などで薄膜形成原料として市場拡大が見込まれる。メタルから化成品まで扱う。

物からも回収できる」と胸を張る。リサイクルに必要な設備と原料の両方を持つことが強みだという。今後は受注量の拡大に合わせてさらに設備投資を行う方針。広く半導体市場に提供する構えだ。

ム・ガリウム・亜鉛化合物)、スペッタリング等のターゲット製造用などに使用されている。基本の形状である針状酸化ガリウムから始まり、微粒子状、顆粒状、焼結体をラインアップして、用途拡大に応えてきた。顧客の要望に合わせて形状や粒度、特性を調整する。